

バンド通信



中川小学校 No.6 R6年9月2日

長い夏休みも終わり、二学期のスタートとなりました。夏休みの金管練習では、学校に来て楽器の準備ができた子から自主的に音出しを始める様子が見られ、音楽室から元気のいい音が響いていました。

7月からとりかかっている「空も飛べるはず」ですが、パート練習も進み、なんとか通せるようになってきています。また、お盆明けからは運動会の演奏に向けて「校歌」と「ミッキーマウスマーチ」の練習に取り組みました。暗譜や音の確認だけでなく、実際に運動場で演奏もしてみました。今まで音楽室で吹いていた時は音がよく出ているように感じていましたが、やはり屋外ではまだまだ音量が足りません。子どもたちの振り返りでも、「音が全く出ていなかったから頑張りたい」「音をひびかせるようにしたい」と書いていました。

2学期は、9月6日(金)から金管練習をはじめます。運動会まで練習回数は多くありませんが、少しでも良い演奏ができるように、引き続き頑張ってもらいたいと思います。

9月の練習予定

日付	練習時間	下校時間
6日(金)	15:35~16:25	16:30 下校 (バス16:35)
10日(火)		
13日(金)		
17日(火)		
20日(金)		
22日(日)	運動会本番	
27日(金)	15:35~16:25	16:30 下校 (バス16:35)



お知らせ

① あさごふれあい人権フェスティバルについて

日程が決定しましたのでご予約ください。

日時：11月9日（土） 8:30頃～10:00頃

場所：朝来福社会館

詳しい予定はまた後日お知らせします。

② ユニフォームについて

・運動会の金管演奏は体操服で行いますので、特別に準備していただくものではありません。

・11月の演奏会は新ユニフォームを着用して演奏します。

11月 9日（土）あさごふれあい人権フェスティバル

11月17日（日）中川小学校創立150周年記念式典

11月30日（土）但馬小学生バンドフェスティバル

以前お知らせしていました通り、以下の物の準備をご家庭でよろしくお願ひします。

・長袖の襟付き白ブラウス・白カッターシャツ

（ネクタイを着用しますので、首元の詰まったタイプをご準備ください。）

・黒のズボン・半ズボン・スカート

・黒色ハイソックス（半ズボン・スカートの場合）